
Floridia. Entra in vigore la
Ztl, strisce blu e semafori
intelligenti:  area  pedonale
nel centro storico
E’ in vigore da oggi la nuova gestione delle “strisce blu” nel
centro storico. Ampliata l’area di sosta a pagamento, con
l’istituzione di una “zona blu” in via Archimede e lungo il
tratto  che  da  corso  Vittorio  Emanuele  conduce  in  piazza
Umberto I.  La nuova organizzazione conta 15 stalli di sosta
in più. In questo modo i posteggi a pagamento diventano 100,
la metà dei quali riservati ai residenti, che hanno diritto al
pass gratuito. Ovviamente sono previsti degli stalli riservati
ai disabili, così come quelli destinati al parcheggio rosa,
per le donne in gravidanza o con bimbi di età inferiore a un
anno. Il costo del biglietto è di 1,50 per mezza giornata e di
2,50 per l’intera giornata ma sono previsti diversi tipi di
abbonamento “che vanno incontro alle esigenze degli operatori
del centro storico”. Il sindaco, Orazio Scalorino spiega che
“Questa Ztl non è volta a far cassa ma risponde principalmente
all’esigenza di consentire la rotazione veicolare nel centro
storico e in prossimità degli uffici comunali. In ogni caso,
nel rispetto del Codice della Strada, nelle vicinanze degli
stalli  a  pagamento-puntualizza  il  primo  cittadino-  sono
previste aree di sosta libera”. Intanto è stata istituita
l’area pedonale tra piazza del Popolo, via IV Novembre, via
Giusti, piazza Umberto I e corso Vittorio Emanuele.  La Ztl è
dotata di un sistema automatizzato di controllo che permetterà
l’identificazione dei veicoli non autorizzati . All’incrocio
tra  via IV Novembre , Piazza del Popolo e tra via Giusti con
via Crispi saranno installati dei “semafori intelligenti” ,che
segnaleranno i periodi in cui è o non è consentito l’accesso
nell’area pedonale; il sistema è dotato di un impianto di
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videosorveglianza  che  permetterà  l’identificazione  dei
trasgressori a cui comminare le relative multe.

Noto. Pronti i nuovi loculi,
Bonfanti: "Restituiremo parte
delle somme versate"
Conclusi  i  lavori  di  realizzazione  dei  nuovi  loculi  al
cimitero.  Gli  interventi  sono  stati  portati  a  termine  in
queste  settimane  e  chi  ha  acquistato  i  loculi  può  quindi
prenderne  possesso.  Il  Comune  ha  avviato  la  fase  di
formalizzazione degli atti concessori. L’appalto ha consentito
delle economie, tanto da consentire la restituzione di parte
delle somme versate in più dai cittadini. A dare l’annuncio è
il sindaco, Corrado Bonfanti. “Questa è una buona pratica-
commenta il sindaco- Così restituiremo circa 500 euro per
ciascun loculo.  Non penso che questa attività sia all’ordine
del  giorno  e  sono  felicissimo  di  potere  dimostrare
concretamente  che  la  gestione  della  politica  fatta  dalle
persone che guardano al bene della comunità, alla trasparenza
amministrativa e all’efficienza ed efficacia delle attività
poste  in  essere,  quali  anche  il  controllo  e  la  vigilanza
nell’esecuzione  dei  lavori  pubblici,  può  portare  risultati
così eclatanti”.
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Floridia. Si insedia il nuovo
segretario  della  Cgil:
Milazzo  alla  guida  della
Camera del Lavoro
Si è insediato il nuovo segretario della Camera del Lavoro,
Sebastiano Milazzo, che ha presentato agli iscritti il nuovo
comitato Direttivo di Floridia.Milazzo proviene dalla Filctem,
il sindacato dei lavoratori della chimica. Nel suo curriculum
anche l’impegno come Rsu nello stabilimento Sasol di Augusta e
ruoli  nell’ambito  del  sindacato  provinciale.  Il  nuovo
direttivo è composto da : Nuccia Di Tommaso, Massimo Italia,
Paolo  Caia,  Sebastiano  Carpinteri,  Paola  Gozzo,  Gaetana
Zappulla, Salvatore Vasile, Riccardo Coco, Cettina Buccheri,
Giuseppe D’Amore, Sebastiano Palazzolo, Paolo Peluso, Vincenza
Bruno, Santino Fraschilla, Pippo Cannistraro.
 

Augusta e Lentini. Via libera
all'emendamento salva-precari
dei Comuni in dissesto
Approvato  un  emendamento  alla  finanziaria  regionale  per  i
precari dei 14 Comuni siciliani in dissesto. Tra questi anche
Augusta  e  Lentini.  Primo  firmatario  dell’emendamento  che
stanzia  somme  per  i  lavoratori  altrimenti  in  bilico  è  il
deputato Enzo Vinciullo.
“Prevede che le amministrazioni in dissesto possano utilizzare
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prioritariamente per il personale precario le somme derivanti
dalle economie del fondo stanziato per quei Comuni”, spiega
proprio  l’esponente  di  Ncd.  “Un  riconoscimento  per  questi
lavoratori – conclude Vinciullo, ancora impegnato con i lavori
d’Aula della sessione economica – che oggi sono indispensabili
per una corretta ed efficiente azione amministrativa”.

Augusta. Sbarco al porto, tre
feriti da arma da fuoco tra i
110 migranti soccorsi
Sono arrivati al porto di Augusta durante la notte, a bordo
della nave Bettica della Marina militare italiana. L’ultimo
sbarco registrato conta 110 arrivi ma conta, soprattutto, tre
feriti da arma da fuoco. Un episodio che si sarebbe verificato
ancora prima dell’inizio della traversata che ha condotto in
Sicilia gli 85 uomini, sette donne e 28 minori provenienti
dall’Africa  subsahariana  .  Una  vicenda  tutta  da  chiarire.
Intanto il Gruppo Interforze per il contrasto all’immigrazione
clandestina  della  Procura  di  Siracusa  indaga  su  quattro
persone, presunti scafisti dello sbarco relativo al viaggio
durante il quale sono morti cinque migranti, recuperati senza
vita proprio al porto commerciale. Si tratta di Traure Modibo,
18  anni,  originario  del  Mali  e  di   Collins
Onobum,diciannovenne nigeriano. Sarebbero stati alla guida del
gommone  sul  cui  fondo  sono  stati  rinvenuti  i  cadaveri  di
quattro  giovani.  Avrebbero  condotto  un  secondo  gommone,
invece, il ventenne senegalese Mamadu Aba e Benedit Agbokale,
originario del Mali, 22 anni. Sul loro gommone sarebbe stato
recuperato  il  quinto  giovane  morto  durante  la  traversata,
probabilmente stremato dalle difficoltà del disperato viaggio,
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che ha portato in Italia, in quel caso,  127 migranti.

Pachino. Tour virtuali in 3d
con  i  Comuni  Amici:
promozione a tutto tondo
L’assessore al turismo del Comune di Pachino, Gisella Calì, ha
partecipato alla riunione programmatica 2016 dei Comuni Amici.
L’incontro  di  due  giorni,  a  Piazza  Armerina  e  Aidone,  è
servito  per  confrontarsi  con  l’assessore  regionale  alle
Attività  produttive,  Luisa  Lantieri,  e  Giuseppe  Mazzaglia,
componente del gabinetto dell’assessore regionale al Turismo,
Anthony Barbagallo.
E’ stato fatto il punto sulle attività svolte, tra cui “Norma”
lo  spazio  promozionale  e  commerciale  all’interno  del  polo
delle  eccellenze  enogastronomiche  siciliane  dell’aeroporto
Fontanarossa di Catania e le strategie di promozione del brand
“Sicilia”.
Per il futuro si pensa al virtuale. Tra le novità, infatti, è
stato  presentato  il  progetto  di  visione  tridimensionale
“Comuni Amici 360 gradi” che prevede la “realizzazione di tour
virtuali – ha dichiarato l’assessore al Turismo di Pachino,
Gisella Calì – all’interno dei luoghi più significativi dei
territori comunali che potranno essere utilizzati come veicoli
promozionali  dei  nostri  luoghi  all’interno  dell’aeroporto
tramite appositi caschi 3D”.
E’  stata  anche  presentata  l’app  Izi  travel  che  darà  la
possibilità ai Comuni di creare e realizzare storytelling di
itinerari turistici, presentata da Anastasia Klimova, poi la
destagionalizzazione del turismo a cura di Angela Inferrera,
del  portale  WishingSicily  e  di  “Posto  occupato”,
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l’associazione contro la violenza sulle donne fondata da Maria
Andaloro.

Avola.  Pronto  Farmaco,
medicinali  a  domicilio  per
chi non può spostarsi
La consegna a domicilio per chi non può recarsi autonomamente
in farmacia. Lo prevede il servizio Pronto Farmaco, attivato
dalla Croce Rossa . Viene svolto il mercoledì, dalle  16:00
alle 20:00 . Il richiedente dovrà soltanto pagare i farmaci
richiesti, nel caso in cui non siano gratuiti, oltre ad un
contributo minimo di un euro alla Croce Rossa di Avola. Può
usufruirne chi disponga della ricetta per uno o più farmaci,
che si trovi nel territorio del Comune di Avola e che sia
impossibilitata a recarsi personalmente in farmacia: anziani,
disabili,  persone  malate  o  fisicamente  impossibilitate.  E’
sufficiente telefonare al 366 33 79 140 dalle 15 alle 19 per
“prenotare” il servizio.
Il personale è riconoscibile dalla divisa indossata. Si parte
il 2 marzo prossimo.

Palazzolo. Stacca mattoni in
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pietra  da  pavimenti  di
antichi caseggiati: arrestato
Quando i carabinieri della stazione di Palazzolo lo hanno
interrotto, sarebbe stato intento a staccare dei mattoni di
pietra  dal  pavimento  di  alcuni  caseggiati  di  contrada
Vallefame. In flagranza di reato e per tentato furto aggravato
è stato arrestato Sebastiano Ranno, 29 anni, già noto alla
giustizia  e  sottoposto  alla  misura  dell’obbligo  di
presentazione  alla  polizia  giudiziaria.  I  militari  sono
intervenuti a seguito di diverse segnalazioni da parte di
cittadini che hanno denunciato piccoli furti in aree rurali di
Palazzolo. Intensificando il servizio di perlustrazione del
territorio,  i  carabinieri  hanno  avviato  un’attività  info-
investigativa  mirata.  Proprio  durante  un  servizio  di
controllo, i carabinieri hanno notato, in contrada Vallefame,
tracce di pneumatico nei pressi di alcuni caseggiati rurali
risalenti al 1800 e disabitati. Da un sopralluogo è stato
possibile  notare  come  alcuni  grossi  mattoni  fossero  stati
staccati. Da questo elemento, l’idea di tenere l’area sotto
controllo, in attesa che i malviventi tornassero in azione.
Ieri  pomeriggio  ,  l’arrivo  di  Ranno,  bloccato  mentre
accatastava mattoni vicino alla porta del caseggiato, pronto a
portarli via. L’uomo avrebbe tentato la fuga, conclusa in
pochi minuti e dopo alcune centinaia di metri. E’ stato posto
ai domiciliari. I controlli serrati proseguono.

Pachino  e  Portopalo."La
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Regione non onora gli impegni
assunti con gli agricoltori",
affondo di Vinciullo
Gli agricoltori di Pachino e Portopalo non sono stati tutelati
a  dovere  dalla  Regione.  A  vergare  l’accusa  è  il  deputato
regionale Enzo Vinciullo che in aula all’Ars non risparmia
stoccate al governo Crocetta.
Colpa del governo “non avere mantenuto gli impegni assunti
dopo la gelata del 31 dicembre 2014”. Vinciullo ricorda come
sia stata attuata “una soluzione che non condivido e di cui
stiamo cercando di capire eventuali benefici che potrebbero
derivarne. Ma una cosa è certa: ancora una volta la provincia
di Siracusa è stata danneggiata da questo Governo che riesce
solo a non mantenere gli impegni assunti”.

Priolo.  Pali  della  luce
bloccano  l'apertura  di  un
opificio,  Cna:
"inconcepibile"
Cna Siracusa si scaglia contro i ritardi autorizzativi per
l’apertura di un opificio all’interno dell’area artigianale di
Priolo Gargallo. Sono solo due le aziende che hanno investito
nell’area ma una di queste è adesso bloccata dalla burocrazia.
“Dopo la realizzazione del fabbricato, infatti, l’impresa ha
richiesto il
necessario  allaccio  alla  rete  elettrica  ad  Enel  che  ha

https://www.siracusaoggi.it/pachino-e-portopalo-la-regione-non-onora-gli-impegni-assunti-con-gli-agricoltori-affondo-di-vinciullo/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-e-portopalo-la-regione-non-onora-gli-impegni-assunti-con-gli-agricoltori-affondo-di-vinciullo/
https://www.siracusaoggi.it/pachino-e-portopalo-la-regione-non-onora-gli-impegni-assunti-con-gli-agricoltori-affondo-di-vinciullo/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-pali-della-luce-bloccano-lapertura-di-un-opificio-cna-inconcepibile/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-pali-della-luce-bloccano-lapertura-di-un-opificio-cna-inconcepibile/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-pali-della-luce-bloccano-lapertura-di-un-opificio-cna-inconcepibile/
https://www.siracusaoggi.it/priolo-pali-della-luce-bloccano-lapertura-di-un-opificio-cna-inconcepibile/


formulato  regolare  istanza  presso  gli  uffici  comunali.  Al
termine di una lunga procedura il gestore si è visto rigettare
il progetto di palificazione determinando un grave danno per
l’impresa che dovrà ricominciare d’accapo la procedura con un
allungamento insostenibile dei tempi. Un tempo che, non si
comprende, risulta vitale per chi deve investire, competere
nel  mercato  e  generare  lavoro”,  sbottano  i  vertici
dell’associazione  di  categoria.
La palificazione non sarebbe piaciuta agli uffici comunali
così come presentata. “Ma non dovrebbe essere un problema a
carico della ditta che invece dovrebbe ritrovarsi già un punto
di allaccio all’interno di tutti i servizi di urbanizzazione”.
L’impresa  ha,  nonostante  tutto,  fatto  da  se  richiedendo
l’attivazione, pagando i relativi oneri e pagando regolarmente
i  canoni  di  locazione.  “Non  è  assolutamente  ragionevole
attendere un anno addirittura per un diniego, non sono tempi
sostenibili per un territorio che vuole essere attrattivo per
i giovani e per le imprese. Così facendo si determina solo la
desertificazione  e  la  fuga  delle  imprese”,  attacca  il
presidente  di  Cna  Siracusa,  Antonino  Finocchiaro.
“Abbiamo  chiesto  una  urgente  conferenza  dei  servizi  alla
presenza  dell’ufficio  tecnico  comunale  e  dell’Enel,  per
risolvere  immediatamente  la  situazione  e  permettere
all’impresa di pensare solo alla propria attività e non agli
intoppi  burocratici  che  rischiano  seriamente  di  generare
sottosviluppo”.


